

## Anleitung: Kofferträger R1200GS

## Installation Instructions: Pannier Rack BMW R1200GS

### Lieferumfang:

1 x Kofferträger rechts  
1 x Kofferträger links  
1 x Verbindungsbügel  
1 x Montagematerial

### Contents:

1 x Pannier rack right side  
1 x Pannier rack left side  
1 x Connecting bar  
1 x Mounting hardware

### Achtung! Wichtige Hinweise

**Alle Schrauben zunächst nur ansetzen und erst anziehen wenn alle Schrauben angesetzt sind.**

### Attention: important tips, explanations

**DO NOT TIGHTEN THE BOLTS UNTIL THE RACK IS COMPLETELY IN PLACE.**



### Montage

#### Demontage:

Entfernen Sie als erstes beide Sitzbänke. Nun entfernen Sie die 3 Schrauben und Buchsen der Original Gepäckbrücke und nehmen diese ab.

Bild 1 + 2

### Assembly

#### Disassembly:

Remove first both seats. Remove the three screws and spacers of the luggage rack and remove the rack. Pic. 1+2.



Als nächstes entfernen Sie beidseitig die Original BMW Kofferträger.

Bild 2+3

Remove next the original BMW pannier rack  
Pic. 2+3.



Januar 2007

January 2007

DE20080314



Nehmen Sie nun den linken Träger, ISK-Schraube M6 x 40, Al- Distanz l= 22 mm und setzen den Träger an.

Attach the left pannier rack to the frame with M6x40 bolt and 22mm aluminium spacer.

Pic. 4

Bild 4



Danach wird der Träger unter dem Heckrahmen mit einer ISK-Schraube M5 x 35 und der Distanzbuchse l= 6 mm befestigt.

Now attach the pannier rack under the rear frame with M5x35 bolt and 6mm spacer. Be carefull not to cross thread the screws.

Pic. 5

Bild 5



Als nächstes werden mit der großen Klemmung (oben) und ISK- Schraube M8 x 45 und der kleinen Klemmung (unten) mit M5 x 35 der Träger befestigt.

Attach the pannier racks using the large clamps (above, Pic 6) with M8x45 and the small clamps (below, Pic 7) with M5x35 to the frame.

Pic. 6+7

Bild 6+7



Januar 2007

January 2007

DE20080314



Nun montieren Sie auf die gleiche Weise den rechten Träger.

Now install the right side pannier frame.

Jetzt montieren Sie den V-Bügel mit den ISK- Schrauben M6 x 20. Der Bügel muß dabei von hinten auf die Träger gelegt werden

Install the connecting bar with M6x20 bolts as shown on Pic. 8.

Bild 8

Zum Schluss alles ausrichten und die Schrauben festziehen.

MAKE SURE TO TIGHTEN ALL SCREWS!

